



Couverture d'une édition allemande de L'Homme Moïse et la Religion monothéiste (Des Mann Moses und die monotheistische Religion).

Le Moise de Freud, un Moïse biblique

Un homme humble

Si certains ont pu considérer que Freud prit ses distances avec le judaïsme, le titre de son livre L'Homme Moïse et la Religion monothéiste (Der Mann Moses und die monotheistische Religion) proclame le contraire.

Il reprend en effet la formulation biblique figurant dans Nombres XII, 3.

דְּבָרִים פרק יב , ג

ג וְהָאִישׁ מֹשֶׁה, עָנָו מְאֹד--מִכֹּל, הָאָדָם, אֲשֶׁר, עַל-פְּנֵי הָאֲדָמָה

Nombres XII, 3

Or, cet homme, Moïse, était fort humble, plus qu'aucun homme qui fût sur terre.

Source: La Bible, traduction du rabbinat, www.sefarim.org